

Quatre questions sur la crise de l'euro

01.11.2011

De

- [Stephan Eisenhut](#)

L'introduction d'une monnaie unique européenne n'était pas une idée allemande, mais c'était le prix que dans une certaine mesure Helmut Kohl a dû payer à la France comme condition préalable à l'unité allemande. Mitterrand avait fait de l'introduction de l'euro une condition de l'approbation de la réunification. Cela signifie que l'euro a été créé non par des considérations économiques, mais par des considérations politiques et stratégiques. Du point de vue de l'Ouest l'intégration de l'Allemagne dans l'Union Européenne avait pour but de neutraliser sa puissance économique. Seulement l'Allemagne a essayé d'y réagir et on peut se demander si la stratégie occidentale a échoué, et si l'Allemagne n'est pas devenue encore plus puissante par l'euro. [Lire plus](#)

Stephan Eisenhut [Quatre questions sur la crise de l'euro](#)

Traduit de l'allemand par François Germani.

La lecture vous a-t-elle plu ?

Alors faites nous un don d'autant qu'il vous est de valeur que nous puissions continuer à publier de tels textes. Astuce: Vous pouvez également indiquer le nom de l'auteur dans le but d'utilisation, si nous devrions faire un effort particulier pour des textes de cet auteur. [Ici vous pouvez aller au formulaire de](#)

[dons](#)